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Toledo 

La portavoz del GPP en las Cortes, Lola Merino, reprocha a Page que no 
haya estado a la altura de lo que le han exigido los Colegios Profesionales 
durante la pandemia a los que ha respondido con ataques e insultos 
 
Así se ha pronunciado en el Pleno de las Cortes Regionales, en el Debate y votación sobre el Proyecto de Ley por el 
que se modifica la Ley 10/1999, de 26 de mayo, de creación de Colegios Profesionales de Castilla-La Mancha, donde 
ha recordado que “el GPP ha presentado 6 enmiendas con el objetivo de mejorar el texto”. Se ha referido a algunos de 
los ataques de Page a los Colegios Profesionales durante la crisis sanitaria, como al Colegio Oficial de Médicos de CLM 
que se vio en la obligación de emitir un comunicado. Además, se produjo otro comunicado del Consejo de Colegios 
Farmacéuticos de CLM en el que expresaban la profunda indignación de todos los farmacéuticos, más de 2.100 en 
Castilla-La Mancha. “Dicho proyecto de Ley ha sido remitido a los 101 colegios profesionales y a los 10 consejos 
autonómicos de colegios que hay en la actualidad en Castilla-La Mancha para que nos hicieran llegar sus propuestas”. 
De esta manera, ha lamentado la “perplejidad” con la que se quedaron casi la totalidad de los colegios profesionales 
porque no sabían nada de la aprobación de esta norma, a pesar de que les afecta directamente”. 
 
 

 
Lola Merino 

 

 

Entre las enmiendas del GPP se pretende dar mayor libertad a los colegiados para elegir su colegio profesional y para 
que en la creación de nuevos colegios profesionales se respete a las organizaciones colegiales y profesionales 
reconocidas y que no pueda crearse otro de la misma profesión o que pretenda incluir titulaciones ya integradas en el 
mismo. Ha agradecido en nombre del GPP la participación de todos los Colegios Profesionales de CLM, porque “todos 
respondieron a la propuesta del PP-CLM de mejorar el texto”. También ha reconocido el esfuerzo extraordinario de 
nuestros médicos, enfermeros, farmacéuticos y sanitarios en general, por mejorar y salvar las vidas de los castellano- 
manchegos. Ha insistido en la necesidad de escuchar a todos los colectivos a los que va dirigida esta ley; abogados, 
economistas, veterinarios, farmacéuticos, arquitectos, médicos o enfermeros, ingenieros agrónomos, industriales, 
agentes comerciales, o químicos”. 
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Toledo 

El PP-CLM ofrece un gran acuerdo a Page para elaborar los presupuestos 
de 2021 con partidas que se adapten a la realidad surgida tras la pandemia 
 
El diputado regional, Miguel Ángel Rodríguez, ha ofrecido al Gobierno Regional un gran acuerdo para elaborar los 
presupuestos de 2021, porque “a estas alturas reformular las cuentas para 2020 ya no tiene sentido”. “Vamos a dejar 
de lamentarnos por lo que pudo ser y no fue y centrarnos en elaborar unas cuentas públicas que garanticen la 
supervivencia económica de la región, porque los retos que tenemos por delante son los más importantes a los que 
nos tendremos que enfrentar en los próximos años, pero las bases las tenemos que poner ahora”. Ha urgido a Page a 
que se convoque ya la comisión de presupuestos en las Cortes, “una comisión que debe estar a la altura de lo que se 
espera de nosotros, que debe recoger las necesidades y las opiniones de la sociedad civil y que no puede ser una 
apisonadora para las aportaciones del Partido Popular, como ha sido hasta ahora”. 
 
 
 
“Esta región necesita unas nuevas cuentas que adapten su situación real 
a un presupuesto real. Ha tenido la oportunidad de contar con este 
grupo parlamentario para reformularlo, y de nuevo ha despreciado el 
consenso ofrecido desde que comenzó la pandemia. Como siempre, el 
PSOE se hunde en momentos de dificultades a costa de la ruina de una 
región. Espero de corazón equivocarme, pero todo apunta al desastre 
otra vez más”. 
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El Torno 

El Partido Popular critica que el alcalde no haya cumplido con el 
compromiso de solucionar los problemas del agua en el municipio 
 
Javier Colado, concejal del PP en el Ayuntamiento, lamenta que los vecinos sigan padeciendo problemas con el 
suministro del agua, cortes y turbiedad del agua corriente, y denuncia que el alcalde socialista, Ángel Gómez 
Castellanos, en su primer año de mandato, no haya llevado a cabo ninguna de las soluciones que cuando estaba en la 
oposición reclamaba al gobierno municipal del Partido Popular. “Tarde o temprano las mentiras y las malas gestiones 
salen a la luz” y se pregunta “dónde están las 8 mociones que el actual alcalde, cuando estaba en la oposición, 
presentó para solucionar el problema del agua que padecemos en El Torno”. “En esas mociones, el PSOE aseguraba 
que era de urgente necesidad la construcción de un pozo y de una depuradora, cuestiones que ahora, cuando los 
socialistas están en la alcaldía no han resuelto, y en el pueblo se siguen produciendo cortes continuos en el suministro 
de agua y sigue saliendo turbia y sucia por los grifos”. 

 
 
 
Colado recuerda que siendo el alcalde, se adjudicó a Aquona 
el ciclo integral del agua y se arreglaron las averías en el 
suministro, conectando la tubería del pantano de la Torre de 
Abraham al depósito, y cuando había cortes de agua, el 
Consistorio encargaba una cisterna para suministrar a los 
vecinos, algo que ahora, ni siquiera se hace. 

 

                                                                                                                                                                                                                                 


